
令和３年度　第2回学校評価委員会

愛知美容専門学校

愛知美容専門学校、学校評価委員会は、令和３年度生徒による学校生活評価、学校行事評価、学校教育

活動自己評価に基づいて学校関係者による評価会議を実地することとしていたが新型コロナ感染防止対策

の為、書面による結果報告となります。

記

1，開催日時　令和４年６月１日（水）～6月8日（水）　書類提出期間

2，場所（方法）　新型コロナウイルス感染拡大防止の為、学校関係者には書面による結果報告

3，学校関係者評価委員会　4名

(株）ミラートーク　牧野　賢次

CUT　IN　　　　　石川　智朗

TBS　　　　　　　水野　泰弘

TABOO　　　　　　早野　竜一

4，結果報告

問1，評価方法は、4，ほぼ適切　3，やや適切　2，　やや不適切　1、不適切　

評価項目 評価

（1）教育理念、教育目標 4

（2）学校運営 4

（3）教育活動 4

（4）学習成果 4

（5）学生支援 4

（6）教育環境 4

（7）生徒募集 4

（8）財務 3.8

（9）法令の尊守 4

（10）社会貢献、地域貢献 3.8

（1）教育理念・目標

【現状】

・学校の教育目標である、明るく、元気、素直でお客様に好かれる美容師を育てる為に日々、

生徒指導に取り組んでいると思います。

学校関係者からのご意見

個人差は、あるにせよ、美容師としてまた、人としての指導と信念を貫いている。



（2）学校運営

【現状】

・学生入学数は、満足できる数値が出ていると思います。

・特に問題ないと思います。

学校関係者からのご意見

経営運営と教務の壁がなく生徒に対し良い風土だと感じる。

（3）教育活動

【現状】

・通常の授業の他、２年生になってからの選択制導入。外部アーティストによる

特別授業を開催し、生徒の視野を広げる機会を作っている。

・フォトコンテストに作品を出すなど、外部のコンテストに参加することで、

モチベーションを高く保てるよう努力している。

学校関係者からのご意見

時代性を敏感に察して技術向上に努めている。

（4）学習成果

【現状】

・国家試験100％合格できたことは、よかったと思います。

学校関係者からのご意見

合格率100％にあぐらをかかず、更なる挑戦を期待している。

（5）学生支援

【現状】

・昨年同様、授業料減免、給付型奨学金を活用できる様、説明していく。

・教材の選定、修学旅行など行事も見直し、負担をなるべく減らした上で、楽しい

学生生活を送ることができる様、務めていく。

学校関係者からのご意見

キメ細かく説明会を開き、生徒と保護者に安心をもたらしている。

（6）教育環境

【現状】

・本館2階をリニューアルして、より生徒が使いやすく快適に学習ができるようになった。

学校関係者からのご意見

人が増えても掃除の目的を伝え清潔、美化に徹底して欲しい。



（7）生徒募集

【現状】

・定員数集まっていることから、コロナ関係でガイダンス中止やオンラインへの変更が

あったが大きな影響もなく集めれたことは、嬉しい限りです。

学校関係者からのご意見

SNSを上手に活用していると思います。

（8）財務

【現状】

・外部の税理士により月１回の指導を行い適正な会計処理を行っている。

・キャッシュフォローは、安定している。

学校関係者からのご意見

・昔に比べると、財政状況も良くなってきたと思う。

（9）法令の尊守

【現状】

・法令等は、監事の権限により尊守されている。

・特に問題ありません。

学校関係者からのご意見

社会的にパワハラ、モラハラが許されないのでより、慎重に言葉と行動を気を付ける。

（10）社会貢献、地域貢献

【現状】

・就職率100％を目指し、多くの学生を社会に送り出すことで社会貢献していると考える。

・国民年金、厚生年金などの説明会を行い、社会人としての役割、心構えを教えている。

学校関係者からのご意見

SDG’ｓの美容版を伝えてほしい。

評価結果の活用方法

・近々のミーティングで評価結果を教職員に報告し、改善に向けて情報を共有する。


